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Abstract (en)
The cosmetic applicator has a body (14) and a cap (15), one of which has an application surface supplied with cosmetic by a feed opening. This
extends along at least one portion of the edge in contact with the non-flock surface. It also extends, as far as a line in contact with the corresponding
non-flock surface edge of the first part. The surface of the second part on which the piles of the flock is situated behind the exterior surface of the
edge of the first part.

Abstract (fr)
Embout pour l'application d'un produit cosmétique ou de soins, caractérisé par le fait qu'il comprend une première partie (14) assemblée avec une
seconde partie (15), l'une des deux parties définissant au moins partiellement une surface d'application apte à être alimentée en produit par au
moins un orifice de l'embout, la deuxième partie comportant un revêtement de flocage s'étendant : au moins jusqu'à une portion de bord de ladite
deuxième partie, cette portion de bord étant sensiblement au contact d'une portion de bord correspondante, non floquée, de la première partie,
et/ou jusqu'à une ligne située sensiblement au contact d'une portion de bord correspondante, non floquée, de la première partie, la surface de la
deuxième partie sur laquelle se raccordent les poils du flocage étant située en retrait de la surface extérieure de la portion de bord de la première
partie. <IMAGE>
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